

Erläuterung zum Kassenprüfbericht 2019 des Kreisfeuerwehrverbandes Hersfeld-Rotenburg e.V.

Erstmalig wurde die Kassenführung / Kassenaufstellung bzw. Vorprüfung durch ein Steuerberaterbüro durchgeführt. Es handelte sich hierbei um das Steuerbüro Thorsten Eckhardt aus der Gemeinde Kirchheim. Hintergrund sind die vom Finanzamt eingeführten Formalitäten, welche bei einer Größenordnung wie die des Kreisfeuerwehrverbandes nicht mehr ehrenamtlich den Erfordernissen entsprechend durchgeführt werden können.

Das Ergebnis im Abrechnungsjahr 2019 ergab Einnahmen aus den Beiträgen aller Kommunen des Landkreises sowie des Landkreises selber von 15.098,70 €, dem gegenüber steht die Ausgabe „Mitgliedsbeitrag“ Landesfeuerwehrverband von 10.743,20 €.

Weitere Einnahmen sowie die Ausgaben sind auf der Zusammenstellung im Folgenden zu sehen, letztlich konnte das Haushaltsjahr mit 782,87 € gegenüber dem Vorjahr im Plus beendet werden.

Sollte eine Sichtung des gesamten Prüf- und Aufstellungsvorgangs des Steuerbüros gewünscht werden, so sind die Unterlagen bei dem 1. Vorsitzenden Thomas Specht oder dem Kassenverwalter einzusehen.

gez. Thomas Schneemilch
Kassenverwalter

Persönliches:

Nach nunmehr 20 Jahren Vorstandsarbeit im Kreisfeuerwehrverband Hersfeld-Rotenburg e.V. trete ich nicht mehr als Kassenverwalter zur Wahl an, dieses hat persönliche Gründe, welche unter anderem mit meinem gesundheitlichen Befinden zu tun haben.

Ich darf mich herzlich bei Euch allen – Führungskräfte, Vorstände, Kameradinnen und Kameraden aller Feuerwehrbereiche – bedanken für die nette und erfolgreiche Zusammenarbeit in den letzten 20 Jahren.

In diesem Sinne, bleibt gesund und denkt immer an den Leitsatz

„Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Thomas Schneemilch